

## “Akademie der Weltreligionen” in Hamburg

An der Universität Hamburg soll eine “Akademie der Weltreligionen” entstehen. Die Einrichtung einer solchen Akademie sei “gleichermaßen innovativ wie notwendig”, erklärte der Dekan des Fachbereichs Erziehungswissenschaften der Universität, Wolfram Weiße, im Dezember in Hamburg. Seit etwa zwei Jahren würden auf meh-

reren Ebenen Überlegungen zur Einrichtung einer Professur in islamischer sowie auch in jüdischer Theologie und in buddhistischer Religionswissenschaft vorangetrieben. Ziel sei die Gründung einer “Akademie der Weltreligionen” im Jahre 2003. Die Akademie soll als unabhängiges Institut an der Universität Hamburg angesiedelt werden.